

Zufrieden und ausgeglichen macht sich Iselotte leise summend auf den Weg.
Die Melodie klingt ein wenig wie das Zirkuslied.



„Angekommen!
Bevor ich reingehe,
räume ich noch das
Bobby Car auf.“





**„Wir haben so viel erlebt.
Ich werde jetzt meinen
Koffer holen und nach
Kuchenbrunn zurückkehren.
Und Du, Frederik, bleibst
hier in deiner Gruppe.“**





**„Ich hoffe, Du hattest
genauso viel Spaß wie ich
bei meinem Mitmach-
Zirkus.**

**Jetzt muss ich mich aber
beeilen, damit ich meine
S-Bahn nicht verpasse.
Ich werde wiederkommen
und freue mich, Dich dann
endlich zu sehen.**

Tschüüüß!“